
Commission des Arbitres de la Somme 

Réunion du 5/07/2019 
  
 

 
Présents :  Jean-Christophe FAVEREAUX, Clothilde BRASSART, Claude CAUVET, Frédéric 
DARRAS, Carlos FERREIRA, Jean LAVAL, Frédéric LEFORT, Guillaume LEVECQUE, 
Mehdi NASSAH, Daniel PARIS. 
 
Excusés : Didier BARDET, Ruddy BUQUET, François CLERCQ, Guillaume DEBART, 
Sébastien DE OLIVEIRA, Jean-René ELOPHE, Jean ROUSSEL, Benoit THOMAS, 
 

 

1) Adoption du PV du 4 juin 2019: 

 
Le PV du 4 juin 2019 est adopté sans modification à l’unanimité. 
 
 

2)  Carnet 

 
- Vœux de rétablissement à Cyril Limousin 

 
- La CAS félicite Messieurs DELEAU et MOREL pour leur réussite à l’examen théorique 

FFF. Encouragements à Amaury Janvier pour persévérer. 
 
 

3) Bilan de la réunion générale : 

 
 

- 135 arbitres présents à l’assemblée générale. La commission regrette l’absentéisme à 
fortiori parmi les jeunes arbitres et souhaiterait comprendre pourquoi les arbitres ne 
participent pas. Pour cela, l’idée d’un questionnaire pour connaitre les raisons des trop 
nombreuses absences est évoquée.  

  
 

4) Points effectifs :  

  
- Pour la saison 2019/2020 les arbitres séniors seront 179 (contre 196 en 2018/2019)  

 
 

5) Points sur les récentes réunions de CRA et comité directeur 

 
- Un vote sera effectué en octobre à l’assemblée générale pour un éventuel retour de la 

charte. 
- La CAS adresse ses félicitations aux arbitres de Ligue qui accèdent aux échelons 

supérieurs et ses encouragements aux arbitres qui descendent.  
 

 
 
 



6) Compte-rendu de la réunion sur la régionalisation de la FIA du 13 juin 

2019  

  
- Bastien COURBET sera en charge de la centralisation des inscriptions, secondé par 

Karim HAMRIT qui effectuera un retour hebdomadaire.  
- 25 stagiaires maximum autorisés par formation avec 1 formateur pour 8 stagiaires.  
- Les stagiaires choisissent (dans la limite des places disponibles) la formation qu’ils 

souhaitent suivre : le lieu et la date  
- L’inscription à la formation coûte 90 euros.  

 
 
 

7) Compte-rendu du séminaire des présidents de CDA du 23 juin 2019 

 
- L’accent a été mis sur le recrutement des féminines en particulier et des arbitres en général.  
- La FFF a fixé des objectifs à chaque CDA en fonction des leurs statistiques.  

 
 
. 
8) Organigramme et composition de la CAS 2019-2020  

 
- La CAS souhaite bonne continuation à Jean Laval et à Jean-René Elophe, qui quittent la 

commission. Merci à eux pour leur investissement.  
- Pas de recrutement de nouveau membres pour le moment, toutefois Martial Thuillier et Yoan 

Deleau sont cooptés pour apporter un soutien à l'action de la CDA. 
- Frédéric Lefort se porte volontaire pour reprendre la responsabilité du pôle futsal. 

 
 
9) Sections  

  
  Groupe Espoirs  :  
 

- Bilan : Les arbitres du groupe espoirs ont été très satisfaits de leur saison. La plupart d’entre 
eux sont candidats à la candidature Ligue pour l’année prochaine.  

 
  Pôle formation :  
 

- 3 modules ont été dispensés à Abbeville et 3 modules à Albert. Remerciements à la mairie 
de Vauchelles et aux clubs d’Albert et Méaulte.  

- 80% de réussite à ces modules 
- 3 modules vont être dispensés à Amiens 
- 3 modules ont été proposés aux observateurs, tous les observateurs étaient présents.  

 
 
10) Courrier :  

 
- Candidature à la Ligue  : Langlacé P, Lemaire L, Duvette D, Nollet C, Coulon D, Dairaine B, 

Thery S et Thuillier M.  
- Démissions  : Daniel Tardieu, Jimmy Sellier. Remerciements pour les services rendus. 

 
 
 
 
 
 



 
 

 
11) Questions diverses :  

 
- Frédéric DARRAS se propose de vérifier les trop-perçus sur les FMI pour la saison 

prochaine. 
 

 
 
 

La secrétaire de séance             Le Président 
     Clothilde Brassart               Jean-Christophe Favereaux 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


